
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 763 / 2017

Autor: Ver. Chicão Vianna
  

REQUERIMENTO

 
  
            Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do colendo
plenário, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Corumbá, Sr. Ruiter Cunha de Oliveira e ao
Excelentíssimo Senhor Diretor-Presidente da Fundação de Esporte de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar
Iunes, solicitando novos estudos acerca da possibilidade da instauração do Programa Bolsa Atleta
Municipal, sendo este de grande importância aos atletas de nossa cidade, como incentivo ao
desenvolvimento desportivo do Município de Corumbá.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Agosto de 2017

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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